Anatomía de Grey dona su material sanitario para combatir el coronavirus



Washington, 20 mar (RHC) Krista Vernoff, productora ejecutiva de la serie de televisión Anatomía de Grey, anunció que todo el material sanitario que emplean como atrezzo será donado a centros sanitarios, que al igual que en España, tienen escasez de estos elementos de trabajo.

Las medidas tomadas por el gobierno de Estados Unidos para frenar la propagación del coronavirus han obligado a suspender temporalmente las grabaciones de series y películas. Este es el caso de de la producción más longeva de la televisión del país, que narra las historias de diferentes médicos que trabajan en un hospital ficticio de Seattle.

"En Anatomía de Grey tenemos un suministro de batas y guantes que también donaremos. Estamos abrumados por la gratitud de nuestros trabajadores sanitarios durante este periodo increíblemente difícil", ha expresado Vernoff en un comunicado la víspera.

Pero esta serie no ha sido la única trama médica que se ha sumado a esta iniciativa. Estación 19, spin off de Anatomía de Grey que trata sobre bomberos, también ha cedido su material. "Hemos tenido la suerte de tener unas 300 de las codiciadas mascarillas N95 y han sido donadas a nuestros bomberos locales",

ha apuntado la misma productora.

Otra serie médica, esta vez de la cadena Fox, ha hecho una donación similar, se trata de The Resident, que ha entregado mascarillas, guantes y batas. "A todo el equipo de @theresidentonfox, gracias por esta donación increíblemente generosa de productos profesionales de vuestro set de rodaje", ha publicado la reumatóloga Karen Law, del Grady Memorial Hospital, en Atlanta, en su cuenta de Instagram.

Por su parte, los responsables de la serie The Good Doctor, que pudo finalizar el rodaje de su última temporada antes del que se estableciera la cuarentena en Estados Unidos, han anunciado que ofrecerán la totalidad de sus elementos médicos. (Fuente: Cubasi).

https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/217330-anatomia-de-grey-dona-su-material-sanitario-para-combatir-el-coronavirus



Radio Habana Cuba